

Am Samstag, 22. Oktober 2022, unternahm die Jugendgruppe der Feuerwehr Trausdorf einen Ausflug zur benachbarten Freiwilligen Feuerwehr Eisenstadt. Während die Kameraden aus Eisenstadt gerade noch einen Einsatz abarbeiteten, konnten wir bereits einen ersten Eindruck der Sonderfahrzeuge gewinnen. Nachdem die Fahrzeuge von unseren Jugendlichen erkundet und erforscht waren, durften wir noch einen Rundgang durchs Feuerwehrhaus machen. Das Highlight des Ausfluges war eindeutig die Rundfahrt mit der Teleskopmastbühne, mit welcher die Jugendlichen mitfahren durfte. Wir bedanken uns bei der Freiwilligen Feuerwehr Eisenstadt für die Gastfreundschaft sowie die Vorstellung des Feuerwehrhauses und der Fahrzeuge!







